

## **pro regionale energie eG betont gemeinsamen Werte**

Unser Unternehmen setzt sich nachdrücklich für die Förderung und Verteidigung der Demokratie ein. In einer Zeit, in der die Bedeutung von Grundwerten zunehmend in den Vordergrund rückt, möchten wir unterstreichen, wie sehr wir die demokratischen Prinzipien schätzen und in unserem täglichen Handeln verwurzeln.

Demokratie bildet das Fundament unserer Gesellschaft, und wir erkennen an, dass sie nicht nur eine politische Struktur, sondern ein wertvolles Gut ist, das den Respekt, die Freiheit und die Gleichberechtigung jedes Einzelnen fördert. Bei unserem Unternehmen sind wir stolz darauf, eine Umgebung zu schaffen, die auf Offenheit, Transparenz und Partizipation basiert – grundlegende Elemente der demokratischen Prinzipien.

Unsere Anerkennung und Verteidigung dieser Werte gehen über die bloße Achtung gesetzlicher Normen hinaus. Wir möchten sicherstellen, dass sich jeder in unserem Unternehmen gehört und respektiert fühlt, unabhängig von Hintergrund, Geschlecht, Herkunft oder persönlichen Überzeugungen. Das Streben nach Vielfalt und Inklusion ist für uns nicht nur eine Pflicht, sondern eine feste Überzeugung, die wir aktiv fördern.

In Zeiten der Unsicherheit und Herausforderung ermutigen wir alle Mitglieder dazu, ihre Stimmen zu erheben, ihre Meinungen zu teilen und aktiv am demokratischen Diskurs teilzunehmen. Wir schätzen die Vielfalt der Perspektiven, die unsere Mitglieder einbringen, und erkennen an, dass kollektive Intelligenz und Zusammenarbeit die Grundpfeiler unseres Erfolgs sind.

Es ist unser gemeinsames Ziel, eine positive Veränderung in unserer Umgebung und darüber hinaus zu bewirken. Durch den Schutz und die Förderung der demokratischen Werte setzen wir nicht nur ein Zeichen für Verantwortung und Ethik, sondern tragen auch zur Entwicklung einer Gesellschaft bei, in der Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität im Mittelpunkt stehen.

#niewiederistjetzt

